
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 624/2021
 

Requer informações quanto à realização 
de Cirurgias de Catarata no Munícipio. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a Catarata é responsável por 47,8% dos casos 
de cirurgia reversível no mundo e acomete principalmente a população idosa

CONSIDERANDO que a pessoa costuma se queixar de outros sintomas 
como: visão Dupla, sensibilidade a luz, imagem distorcida, dificuldade para dirigir, ler e 
andar, quedas frequentes, visão de cores desbotadas e sem vida, a pessoa perde o 
interesse em ler ou costurar, por não enxergar direito, podendo ainda chegar a perder.

CONSIDERANDO que o único tratamento é cirúrgico e a cirurgia é 
simples e rápida, com anestesia local, onde substitui-se o cristalino danificado por uma 
lente artificial que recupera a função perdida.

CONSIDERANDO o grande número de pessoas que procuram este 
vereador precisando da cirurgia de catarata.

CONSIDERANDO que, pessoas com idades não tão avançadas estão 
perdendo o trabalho e deixando de arrumar trabalho pra sua subsistência por falta de 
visão, além dos transtornos que causa pela cegueira e pouca visão.

 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)   Há previsão para retomada das cirurgias de catarata no município 
de Santa Bárbara d’Oeste? Se positiva a resposta, quando, se negativa, favor 
justificar.

2º)    Quantas pessoas aguardam na fila pela mencionada cirurgia?

3º)   Haverá mutirão para realização das cirurgias?

4º)     Demais informações que julgar pertinente.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de julho de 2021.

José Luis Fornasari
Joi Fornasari

-vereador-
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